
Plan de Reagan . . , apoya Inversion 
· El programa de la Cuenca del Caribe, 

estimulará la inversión, producción y ex
portaciones en la region, Jo que creará 
trabajo y dará al pueblo, esperanzas de 
un futuro mejor en la democracia, ha 
declarado el presidente Ronald Reagan, 
en_ Washington. 

Las declaraciones del mandatario nor
teamericano, sobre el Programa de la 
Cuenca del Caribe, que actualmente dis
cute el Senado de los Estados Unidos, di
ce: 

"P: ¿Qué resultados concretos pode
mos ver ahora de la iniciativa de la Cuen-

ca del Caribe? ¿Qué posibilidades hay de 
que el Congreso no dé su apoyo absoluto a 
la iniciativa? Si no se aprueba pronto el 
acceso al mercado norteamericano pre
viSto como parte de la iniciativa de la 
Cuenca del Caribe, aún no aprobada, es
tarla dispuesto su gobierno a establecer 
cierto tipo de arreglo bilateral con Jos 
paises de la Cuenca del Caribe? 

R: La iniaciativa de la Cuenca del Cari
be es un programa integral de ayuda fi
nanciera de emergencia, preferencias co
merciales e incentivos para la inversión. 
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Dos empleados de 
Alcaldia presos 
por "desfalcos" 

Dos empleados munici
pales han sido capturados, 
por habérseles comproba
do malos manejos de fon
dos de la municipalidad ca
pitalina. Se continúan ha
ciendo otras investiga
ciones sobre casos simila
res. 

-Foto de LA PRENSA, por MaJen a. 

El Alcalde .capitaliano 
Lic. Alejandro Duarte, dio 
a conocer ayer los móviles 
por Jos cua les fueron cap
turados los señores Ricar
do Mazz, cajero, al que se 
le encontró un faltante de 
13 mil colones; y a Arman
do Chávez, del sistema de 
colecturia ' de par
quimetros, por habérsele 
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DERECHO DEL TRABAJO. Seminario sobre "Derecho del 
Trabajo", se lleva a cabo en esta capital, en el cual partici
pan obreros y campesinos de todo el pais. Dirigen el evento 
Jos obreros René Barrios h., Antonio López Alas y Salvador 
Jiménez Molina, de la Central Nacional ile Trabajadores. 

Senñnario analiza 
Unión Colllunitaria 

Se realizó en esta ciudad un Seminario 
sobre Unificación Comunitaria, con la 
particii!ªCión de la Iglesia, Fuerza Arma
da, Gobierno Central, Cuerpo Diplomáti
co y el Instituto Venezolano de Educación 
Popular. 

El evento se desarrolló ayer en el Hotel 
Presidente, y fue inaugurado por el Mi
nistro de Defensa y Seguridad Pública, 
general"José Guillermo Garcia. 

Asimismo, asistieron representantes 
de las gobernaciones politicas, alcaldías 
y de Jos diferentes partidos politicos. "La 

Fuerza Armada, tiene como objetivo, for
talecer el proceso de desarrollo comunal 
que se lleva a cabo en América Latina", 
expuso el general Garcia. "Después de 
una acción armada, las poblaciones civi
les piden al Ejército tres elementos que 
siempre han necesitado se les atienda, y 
esos son : salud, alimentos y armas. Los 
dos primeros todos sabemos por qué Jo so
licitan;.y las armas porque desean defen
der a nuestra Patria de Jos agresores 
extranjeros", señaló el militar. 
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SOLIDARIDAD. Diputados que representan Jos compatriotas que habitan dicha región" 
a los departamentos de la Zona Oriental del la Asamblea celebre en San Miguel una se
~· pidieron a la Directiva Consütuyente sión plenaria en fecha próxima. Los solici

- :qu~,CJ?~~ IJl\lestrB de SOU~<b¡~ ~On¡ ,1 ·Ú!Ille:! Jéen la petición. 

INAUGURAN EXPOSICION. Ayer fue 
inaugurada la Primer Exposición de Traba
jos Artesanales de Alumnos de-Formación 
Profesional, que estará instalada durante el 
25 de diciembre, en el Centro de Formación 

ProfesioMJ1 ubicada en la Avenida España, 
San Salvaaor. De izquierda a derecha : 
Dres. Julio Alfredo Samayoa, ministro; Ju
lio César Urbina Gómez, subsecretario y de
más maestros de dfcho centro de enseñanza. 

CASI NORMAL. El obiSpo de 
San Miguel, Mons. José 
Eduardo Alvarez, dijo que la 
actividad en Oriente se de
senvuelve normal en un 
ochenta y cinco por ciento. 

gar Gómez, de 22 años, es 
buscaao por sus familiares . 
Se le vio JK>r última vez, el 
20 de novtembre, cuando se 
dirigia a Suchitoto. Piden 
·informes a1os Tels.: 21-9358 
y 22-7521. 

Saneamiento 
Ueva a cabo 
alcaldia Mpal. 

La Alcaldía Munipal de 
San Salvador, a través de 
la Gerencia de Promoción 
Social; Sección Salud Co
munal, lleva a cabo un 
amplio programa de sane
amiento ambiental en 27 
comunidades en desarrollo 
de la jurisdicción capitali
na. 

El programa fue creado 
el 13 de septiembre ante
rior con el propósito de de
sarrollar los proyectos si
guientes: 
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Casi normalidad hay 
en ciudad San Miguel 

"Gracias a Dios, pueblo 
y autoridades se man
tienen unidos y a ello se de
be que San Miguel está tra
bajando normal en un 
ochenta y cinco por cien
to" , informó monseñor Jo
sé Eduardo Alvarez, al ser 
entrevistado. 

En su condición de Obis
po de la zona oriental, mon
señor Alvarez dijo darse 
cuenta de que la producti-

vidad, no obstante los con
tinuos actos de sabotaje y 
terrorismo, se mantiene 
casi normal y que la dismi
nución en el rendimiento 
total se calcula en un quin
ce por ciento. Esto se debe, 
agregó, a que todos están 
conscientes de su respon
sabilidad ante la patria y 
su familia y es por eso que 
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Pídese cooperación a 
Fundación Desarrollo 

Cooperación a la Funda
ción Panamericana para el 
Desarrollo, en las áreas de 
salud, formación profe
sional, desarrollo comunal 
pesquero y educación, ha 
solicitado el Ministerio de 
Planificación: 

Asi lo informó la Oficina 
de Prensa de dicha secre
taria de Estado. Agregó 

que se está buscando en ba
se a los lineamientos 
correspondientes, el es
tablecimiento de nuestro 
pais de un organismo de 
enlace con la mencionada 
fundación , la cual tiene su 
sede en Washington. El ob
jetivo es contar con un in-
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Piden pavimentar zona 
ampliada del boulevard 

Que se pavimente la zona 
ampliada del Boulevard 
del Ejército y se habilite 
cuanto antes para descon
gestionar esa via, piden 
automovilistas que a diario 
transitan por esa zona . 

Explican Jos peticiona
rios, que Jos trabajos de 
ampliación del Boulevard 
del Ejército llevan dos añ
os de estarse ejecutando y 
aun que en dichas obras se 

ha avanzado un poco, las 
espacios que han sido 
ampliados aún continúan 
sin ser pavimentados, 
const'ituyendo una amena
za para Jos conductores de 
,vehiculos pequeños y li
vianos. 

Explican que para llevar 
a cabo dichos trabajos, el 
Ministerio de Obras Públi
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Informan tropelías 
y ,actos terroristas 

Tropelias y actos terro
ristas cometidos por extre
mistas en la capital e inte
rior de la República, 
fueron informados ayer 
por el Comité de Prensa de 
la Fuerza Armada . 

En el barrio San Migueli
to de esta ciudad, fueron 
dinamitados, al mediodia 
dos camiones. Según Jos in
formes, uno de ellos perle
necia al tren de aseo muni
cipal y el otro a una fábrica 

de bebidas gasesosas. Un 
tercer artefacto que se es
cuchó al Nor-oriente, fue la 
detonación de una bomba 
incautada a los terroristas, 
por la Policía de Hacienda, 
en una cancha de fútbol 
contiguo a ese cuerpo de 
seguridad. 

Agregó el informe de 
COPREF A, que alrededor 
de cincuenta subversivos 
dieron fuego a unas bode
__l'asa a la página 15 _ 


